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Kommt auch wieder drauf an, was du machen möchtest, welche Formate eine Rolle spielen.
Den generellen Tipp auf Linux zu gehen ist zum Beispiel fragwürdig bei einem QuickTime
ProRes Workflow.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49233-frage-an-die-videoeditor-3700x-vs-
3900x/?postID=623882#post623882
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